



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 13 de septiembre de 2015

POLITÉCNICOS ELABORAN PLAN DE DESARROLLO URBANO EN ZIMATLÁN DE ÁLVAREZ, OAXACA

- **Contemplan construir un Periférico y un Atlas de Riesgo**

C-195

Zimatlán de Álvarez, Oax.- Un equipo multidisciplinario de las brigadas de Servicio Social del Instituto Politécnico Nacional (IPN) colabora con las autoridades de este municipio en la elaboración de su Plan de Desarrollo Urbano.

Entre los proyectos que desarrollan destaca la construcción de un periférico con ejes viales que deberá estar concluido hacia el año 2025, y que tendrá un gran impacto social para beneficio de más de 32 mil habitantes.

Para la elaboración de este Plan de Desarrollo Urbano, topógrafos y geólogos elaboraron estudios para conocer las condiciones del suelo, información que entregaron a los arquitectos e ingenieros civiles politécnicos para la elaboración de planos. Se pretende terminar y entregar el proyecto en diciembre próximo a las autoridades municipales.

El municipio de Zimatlán de Álvarez, ubicado a una hora de la capital de Oaxaca, es paso obligado de los autobuses y camiones que transportan a los peregrinos que visitan a la Virgen de Juquila, muy venerada por los oaxaqueños, esto provoca serios problemas de tránsito y frecuentes accidentes automovilísticos.

Trazar correctamente las calles es el propósito de los jóvenes politécnicos que tuvieron una estancia de dos semanas durante el verano pasado. El paso de estas peregrinaciones representa una oportunidad para que los zimatlenses ofrezcan su oferta gastronómica y de turismo alternativo, comentó el coordinador general de esta brigada, Jesús Carlos Hernández Cruz.

En este sentido, especialistas en turismo, arquitectos, topógrafos, ingenieros civiles, elaboran un plan de trabajo que no sólo pretende captar a los peregrinos de la Virgen de Juquila, sino a los oaxaqueños que viven en la capital del estado.

“El tianguis turístico que se proyecta otorgará oportunidades de trabajo a los lugareños con la instalación de tiendas y restaurantes en el centro de Zimatlán, donde se ofrecerá comida tradicional, bebidas típicas y artesanías”, indicó Hernández Cruz.

Otro importante proyecto en el que trabajan las brigadas de Servicio Social del IPN es la elaboración de un Atlas de Riesgo, que permitirá conocer las zonas peligrosas para el asentamiento humano. Durante su estancia, un grupo de geólogos levantó datos para la elaboración de un diagnóstico y recomendaciones que serán entregados a las autoridades en los próximos meses.

Todas estas acciones demuestran el gran compromiso social de los jóvenes brigadistas de Servicio Social del Instituto Politécnico Nacional con el país

===000===